
SOLEMNIDAD DE SAN ISIDRO, 15 DE MAYO 

En la Ciudad de Madrid el día de San Isidro es “fiesta de precepto”. 
El horario de Eucaristías en la parroquia es el siguiente:  

Mañana: 9, 10, 12 y 13 horas. Tarde 20 horas. (No hay misa de 11) 

Como es habitual acompañamos este día con los siguientes festejos: 

Martes 14, a las 19 horas en los locales parroquiales, Avd. Ciudad de 
Barcelona,1, fiesta-convivencia. 

Miércoles 15, Solemnidad de S. Isidro, finalizada la Eucaristía de las 
13 horas sangría-aperitivo 
 

DESDE LA OPCIÓN BENEDICTINA A LA OPCIÓN DOMINICANA 
D. ALEJANDRO RODRÍGUEZ DE LA PEÑA. DOCTOR EN HISTORIA MEDIEVAL 
XI CONFERENCIA DE SANTA CATALINA. JUEVES 16 MAYO, 19H. 

  

Hace dos años se publicaba en los EE.UU. el 
libro "La opción benedictina: una estrategia 
para los cristianos en una sociedad 
postcristiana", del escritor y periodista 
norteamericano Rob Dreher. El libro es 
provocador y no deja a nadie indiferente. No es 
habitual escuchar a alguien expresarse con la 
rotundidad y la fuerza que encontramos en 
estas páginas. El autor plantea con total 
crudeza la situación del cristianismo, no solo 
del catolicismo -también del protestantismo y la 
ortodoxia-, en un mundo forjado en la fe en 
Jesucristo, y que en gran parte está dando la 
espalda a la civilización que lleva su nombre, 
según el autor.  
 

Según el New York Times, se trata del "libro religioso más discutido e 
importante de la última década". Y por esta razón era ineludible que 
fuera traído a discusión a la casa de la Orden de los Predicadores, los 
dominicos, con la conferencia "Desde 'la opción benedictina' a la opción 
dominicana" en la XI Conferencia de Santa Catalina, también como san 
Benito, patrona de Europa.  

OPERACIÓN KILO 

El próximo domingo 19 de mayo es tercero de mes y por tanto 
celebraremos la operación kilo. 

C
O

M
U

N
ID

A
D

 E
N

 C
A

M
IN

O
 

En aquel tiempo, dijo Jesús: 
–Mis ovejas escuchan mi voz, y yo las 

conozco y ellas me siguen, y yo les doy la 
vida eterna; no perecerán para siempre 

y nadie las arrebatará de mi mano. 
Mi Padre, que me las ha dado, supera a 
todos y nadie puede arrebatarlas de la 

mano de mi Padre. 
Yo y el Padre somos uno.  

Basílica-Parroquia  

Ntra. Sra. de Atocha 

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA 
C/ Julián Gayarre 1  

www.basilicadeatocha.es 

IV DOMINGO DE PASCUA 

12 de mayo de 2019 



 Es éste el domingo del “Buen Pastor”. La 
representación de Jesús con la oveja al hombro o 
pastoreando un rebaño ha sido común ya desde las 
primeras comunidades cristianas. Antes incluso de que 
fuera representado crucificado. Jesús no sólo es el buen 
pastor, es el único pastor: el rebaño es de Cristo, no de 
algún otro pastor. Por eso a veces se ha dicho que los que 
llamamos pastores, no son más que zagales, es decir: las 
personas ágiles que, bajo las órdenes del pastor, mantienen 
la unidad del rebaño, lo defienden y lo conducen a los 
pastos. 
 

 Que el Buen Pastor lo sea por su unión con el Padre, 
porque “el Padre y yo somos uno”, dice el texto del 
evangelio, manifiesta que la función de pastor se apoya en 
la intimidad con el Padre de donde brota el amor hacia las 
“ovejas”. 
 

 El pastor da su vida por las ovejas; es decir entiende su 
vida como un servicio al rebaño. En el Apocalipsis quien se 
presentó como pastor es presentado como cordero...  “será 
su pastor”. El sacrificado ejercicio del pastor que da la vida 
por sus ovejas, es en el simbolismo del Apocalipsis un 
cordero que se sacrifica y por ese sacrifico se convierte en 
pastor que “conduce hacia fuentes vivas” al rebaño, y que 
“enjuga las lágrimas” del rebaño. No es cuestión 
simplemente de obedecer como ovejas al pastor; sino de 
cooperar libremente como seres humanos en el cuidado del 
rebaño.  
 

 La primera lectura nos presenta a Pablo configurando 
el “rebaño” con judíos, pero también con gentiles: Jesús es 
pastor universal, a todos llama a su rebaño. Lo que 
manifiesta la visión del Apocalipsis: “…vienen de toda raza, 
pueblos y lenguas a honrar al Codero”.  
 

 Todo pastor, fuera del Buen pastor, es indigno de 
realizar esa misión, le supera la misión; pero desde la 
humildad ha de realizarla. El pueblo la necesita. El pueblo ha 
de saber aprovechar el pastoreo, que ejerce alguien que es 
frágil, que necesita ser también “pastoreado”. 
 

1ª Lectura, Hechos, 13,14.43-52; 2ª, Apoc 7,9.14b-17; Evang. 
10,27-30 
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DI “SÍ” AL SUEÑO DE DIOS 
JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES, 12 MAYO 

 
En el encuentro con el Señor, alguno puede 
sentir la fascinación de la llamada a la vida 
consagrada o al sacerdocio ordenado. Es un 
descubrimiento que entusiasma y al mismo 
tiempo asusta, cuando uno se siente llamado a 
convertirse en “pescador de hombres” en la 
barca de la Iglesia a través de la donación total 
de sí mismo y empeñándose en un servicio fiel 
al Evangelio y a los hermanos. Esta elección 
implica el riesgo de dejar todo para seguir al 
Señor y consagrarse completamente a él, para 
convertirse en colaboradores de su obra. 
Muchas resistencias interiores pueden 
obstaculizar una decisión semejante, así como 
en ciertos ambientes muy secularizados, en los 

que parece que ya no hay espacio para Dios y para el Evangelio, se 
puede caer en el desaliento y en el «cansancio de la esperanza» .  
 
Y, sin embargo, no hay mayor gozo que arriesgar la vida por el Señor. 
En particular a vosotros, jóvenes, me gustaría deciros: no seáis sordos 
a la llamada del Señor. Si él os llama por este camino no recojáis 
los remos en la barca y confiad en él. No os dejéis contagiar por el 
miedo, que nos paraliza ante las altas cumbres que el Señor nos 
propone. Recordad siempre que, a los que dejan las redes y la barca 
para seguir al Señor, él les promete la alegría de una vida nueva, que 
llena el corazón y anima el camino.  
 
Queridos amigos, no siempre es fácil discernir la propia vocación y 
orientar la vida de la manera correcta. Por este motivo, es necesario 
un compromiso renovado por parte de toda la Iglesia –sacerdotes, 
religiosos, animadores pastorales, educadores– para que se les 
ofrezcan, especialmente a los jóvenes, posibilidades de escucha y de 
discernimiento. Se necesita una pastoral juvenil y vocacional que 
ayude al descubrimiento del plan de Dios, especialmente a través de 
la oración, la meditación de la Palabra de Dios, la adoración 
eucarística y el acompañamiento espiritual.  
 
En esta Jornada nos unimos en oración pidiéndole al Señor que nos 
descubra su proyecto de amor para nuestra vida y que nos dé el valor 
para arriesgarnos en el camino que él ha pensado para nosotros 
desde la eternidad.  
 
Fragmento del mensaje del Papa Francisco para esta Jornada 


